

ARMICHE
MENDOZALa isla
de mi
VidaOPEL
ESPAÑARTS
RALLYE
TEAM SPAINNP 14 / 23 | ADAC Opel e-Rally Cup
Rally Europa Central

Armiche Mendoza despide su temporada en la ADAC Opel e-Rally Cup con una prueba del Mundial

23/10/2023

El Rally Europa Central debuta en el Campeonato del Mundo, escenario en el que este certamen monomarca, basado en el modelo Corsa 100% eléctrico, cierra su temporada 2023. El equipo Opel España del Rally Team Spain y 'Gran Canaria La Isla de mi vida' acude con el ánimo de hacer un buen papel.

El periplo por diferentes países de Europa de Armiche Mendoza y Alejandro Falcón finaliza este fin de semana con la cita más importante del año. El Rally Europa Central, que debuta en el Campeonato del Mundo (WRC), visita tres países: Alemania, República Checa y Austria. En ese escenario finaliza la ADAC Opel e-Rally Cup, un certamen que el equipo Opel España del Rally Team Spain y 'Gran Canaria La Isla de mi vida' ha venido cubriendo desde comienzos de año.

“Desde que iniciamos nuestro proyecto internacional había una cita que sobresalía, y esa era el Rally Europa Central. Va a suponer nuestro debut en un escenario del campeonato del mundo, lo que convierte esta semana en la más especial de todas”, asegura Armiche Mendoza, ya desde el entorno de la prueba. “Al competir en diferentes países en una misma prueba seguro que nos vamos a encontrar diferentes tipos de terreno, a lo que se suma el estado en el que nos podamos encontrar los tramos”, avanza el de Gáldar. “Es el mejor lugar posible para seguir aprendiendo, así que debemos aprovechar la oportunidad”, sin olvidarse de un aspecto, el agradecimiento de los que han hecho posible este proyecto. “Ahora que llegamos al último rally, no quiero olvidarme de las empresas privadas, las instituciones, y sin duda mi familia, quienes han sido los artífices para llevar a buen puerto esta inolvidable aventura”, reconoce el grancanario.

La cita mundialista comenzará para Armiche Mendoza y Alejandro Falcón en la jornada del jueves, cuando disputen la especial 'SSS Velká Chuchle' (2,55 km a las 16:45 h y 17:05 h). Seguirá el sábado con 'Schärdinger Innviertel' (15,72 km a las 10:15 h), 'Mühtal' (18,64 km a las 12:40 h y 18:46 h) y 'Bayerischer Wald' (11,88 km a las 14:26 h y 14:49 h). La experiencia en el WRC se completará el domingo con el paso por 'Böhmerwald' (17,25 km a las 12:35 h) y 'Passauer Land' (16,37 km a las 14:15 h).

El proyecto de MengoCanariasRally es posible gracias al Cabildo de Gran Canaria (Gran Canaria - La Isla de mi vida), Opel España, Rally Team Spain, Real Federación Española de Automovilismo, Consejo Superior de Deportes, Ayuntamiento de Gáldar, CICAR, Comercial Sanrob, Agroforestal Samsó, Redauto La Palma, Construcciones de Invernaderos Inveromira y la Federación Canaria de Automovilismo.